
CAMARA MUNICIPAI, D[ VOI,TÀ GRÀNDI

MINÀ§ GERÀIS

REQUERIMENTO N"03 1/202 I

Os Vereadores, abaixo assinados, vêm requerer à Mesa, ouvindo-se o Plenário, que seja aprovado
pedido de informações ao Prefeito Municipal, nos termos e prazo estabelecido pela Lei Orgânica e
Regimento Interno, sobre o seguinte:

A pavimentação das ruas HEBERT PINTO FERNANDES e SIDNEy ANTÔNIo GoRI MAReUES visa
atender o anseio dos moradores das ruas acima citadas, que se encontra em inadequadas condições
de trafegabilidade, principalmente em dias chuvosos.

^ssim, considerando que o Poder Público Municipal deve buscar sempre o bem estar dos seus
Yidadãos, bem como, considerando que obra de calçamento é da maior importância às pessoas,

solicitamos informações ao Chefe do Poder Executivo, conjuntamente com o Secretário de Obras, se há
previsão e/ou cronograma para o calçamento das ruas HEBERT PINTO FERNANDES e SIDNEy
ANTÔNIO GORI MARQUES.

\ Plenário Georgina Paixão Godoy, 28 de Julho.de 2027.
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